



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Heraldo

18/05/2023

LEGISLATIVO



## Presumen diputados federales el Sistema de Salud de Guanajuato

“El Sistema de Salud de Guanajuato es algo así como nuestro estandarte en la Cámara de Diputados”, dijo, para El Heraldo de León, la diputada federal por el Distrito 15, Itzel Balderas.

“Cuando hablamos en materia de salud, somos los diputados federales del Estado de Guanajuato quienes tenemos los elementos, o los ‘pelos de la burra en la mano’, para decirle al gobierno de la 4T cuánto ha equivocado la política nacional en materia de Salud”, comentó la política irapuatense.

<https://www.heraldoleon.mx/presumen-diputados-federales-el-sistema-de-salud-de-guanajuato/>